

## Jugendversammlung

Am 14.11. fand die Jugendversammlung statt. Dabei wählte die Jugendgruppe ihre neuen Jugendsprecher: Michelle Wenzel und Marian Köntopp. Als neue Schriftführer wurden Michelle Wenzel und Tammy Rietzel gewählt. In dieser Rolle sollen die beiden in Zukunft Berichte und Kommentare für die Homepage des Vereins verfassen.

## Ausblick Zeltlager 2016

Die Planungen für das Zeltlager im nächsten Jahr haben bereits begonnen.

Der genaue Zeitraum steht noch nicht fest, aber geplant ist, dass das Zeltlager irgendwann im Zeitraum 25.07. bis 31.07. stattfindet (also in der Woche nach den Werksferien). Ziel soll wie 2015 schon das Südsee-Camp in Wietzendorf sein.

## Kontakt zur Jugendleitung

Jürgen Kutsche jun.:  
0176 / 241 02 989  
jakutsche@web.de

Sebastian Krischke:  
0162 / 68 93 477  
webmaster@schuetzenverein-meinkot.de

Victoria Tabrizian:  
0157 / 738 11 895  
victoria@tabrizian.de

## Trainingszeiten

Dienstags und freitags  
jeweils von 17:00 – 18:00 Uhr

Kommt einfach bei uns im Schützenheim vorbei.  
Jeder ist willkommen!

## Weihnachtsfeier

Am 13.12. findet die Weihnachtsfeier der Jugend statt. Wir werden zum Bowling fahren. Teilnehmer müssen sich bis zum 07.12. bei der Jugendleitung anmelden.

## Weihnachtsferien 2015/2016

In den Weihnachtsferien findet kein Jugendschießen statt.

Letztes Training vor  
den Ferien: 22.12.2015

Erstes Training nach  
den Ferien: 12.01.2016

**Wir wünschen allen eine frohe Weihnachtszeit  
und einen guten Rutsch ins Jahr 2016.**

Eure Schützenjugend Meinkot

Ausführlichere Berichte und Fotos sind auf unserer Homepage zu finden:

[www.schuetzenverein-meinkot.de](http://www.schuetzenverein-meinkot.de)

# Infoblatt der Schützenjugend Meinkot



## Zeltlager 2015

Vom 16.08. bis 21.08.2015 fand das 1. Zeltlager der Jugendgruppe des Schützenvereins Meinkot im Südseecamp Wietzendorf bei Soltau statt, an dem 9 Kinder und 4 Betreuer teilnahmen.

Nach fast einem Jahr Planung ging es am Samstag den 15.08. los. Die Betreuer fuhren das Material nach Wietzendorf und bauten dort die Zelte auf. Am Tag darauf fand dann die Anreise der Kinder statt. Mit dem Zug ging es von Wolfsburg über Hannover und Walsrode nach Soltau und von dort mit dem Auto zum Campingplatz.

Am Nachmittag des zweiten Tages trübte dann Starkregen die Stimmung, doch mit dem kurzerhand gemieteten Aufenthaltszelt konnte schnell für Abhilfe gesorgt werden. Beim Basteln oder Spielen kam man schnell wieder auf andere Gedanken. In der Folge ließ der Regen zwar nach, aber auch am nächsten Tag beim Besuch des Heide Parks waren die Regenjacken wichtige Utensilien. Allerdings konnten die aufgrund des Wetters sehr kurzen Wartezeiten für Entschädigung sorgen. Bei selbstgekohtem Essen ging der Tag mit guter Laune zu Ende.

Die folgenden Tage brachten immer besseres Wetter, so dass unter anderem ein Ausflug nach Soltau, ausgiebige Besuche des Badesees und auch abendliche Lagerfeuer auf dem Programm standen.

Alles in Allem hatten die Kinder und auch die Betreuer viel Spaß.

## Schützenfest – Neue Majestäten

Vom 28. bis 30.08. fand unser Schützenfest statt. In diesem Jahr konnten wir auf Grund der hohen Beteiligung neben Jugendkönigin und -könig sowie dem Jugendfahnenträger eine Prinzessin und einen Prinzen ausrufen.

Unsere neuen Jugendwürdenträger sind:

Prinzessin: Adelina Braun

1. Begleiterin: Trancine Rietzel
2. Begleiterin: Sina Markgraf

Prinz: Fabian Kutsche

1. Begleiter: Jordan Ernst
2. Begleiter: Nils Zilligen

Jugendkönigin: Tammy Rietzel

1. Begleiterin: Lisa Sulfrin
2. Begleiterin: Saskia Markgraf

Jugendkönig: Mavin Heppe

1. Begleiter: Marvin Matthiae
2. Begleiter: Tom Berndt

Jugendfahnenträger: Michelle Wenzel

1. Begleiter: Zoe Ricotta
2. Begleiter: Paul Link

Am 15.09. fuhr ein großer Teil der Jugendgruppe nach Velpke, um bei unserem neuen Jugendkönig Mavin Heppe die Königsscheibe anzunageln.

**Unseren herzlichen Glückwunsch an alle!**

## Badeland

Am 10.10.2015 fuhr die Jugendgruppe mit 9 Kindern und 4 Betreuern ins Badeland nach Wolfsburg. Morgens ging es mit dem Treffen um 8:30 Uhr schon früh los. Doch durch den frühen Start konnten wir den "besucherschwächeren" Morgen und Vormittag ausnutzen und mussten so z. B. anfangs kaum Wartezeiten an der Rutsche über uns ergehen lassen. Nach einem spaßigen Tag ging es gegen 16 Uhr wieder zurück nach Meinkot.

## Halloween-Feier

Am 30.10. fand die Halloween-Feier der Jugendgruppe statt. Mit 17 Kindern wurden zuerst die beiden Halloween-Pokale ausgeschossen. Sieger wurden Michelle Wenzel (Luftgewehr) und Fabian Kutsche (Lichtpunktgewehr). Vor der Siegerehrung gab es noch eine Überraschung: Einige Erwachsene hatten sich ebenfalls verkleidet und kamen zum Schützenheim um für Unterhaltung zu sorgen. Eine gelungene Aktion, die auch die Wertschätzung für die Jugend ausdrückte.

Im Anschluss ging es auf Süßes-oder-Saures-Tour. Da Halloween eigentlich erst am darauffolgenden Tag war, hatte die Jugendleitung im Vorfeld eine Tour mit ausgesuchten Adressen organisiert. An dieser Stelle vielen Dank an alle Meinkoter Einwohner, die so freundlich waren, den Jugendlichen Hexen, Vampiren und anderen Ungeheuern die Tür zu öffnen und sie mit Süßigkeiten zu versorgen.